

Dimanche 18 juillet 2010

Notre-Dame- de-Londres

Tambourin : la reprise

L'équipe de Nationale 1 masculine est de retour de Callianetto (Italie) où elle a disputé la Coupe d'Europe. Nombreux étaient les supporters présents et l'ambiance fut festive, voire délirante grâce, notamment au *Haka'Uianetto* inventé par Philippe Sicard pour l'occasion.

Pourtant, leur énergie n'a pas suffi à doper les Londrains puisque ceux-ci ont dû céder sous les coups de boutoir italiens (13-2). Ces derniers se sont donc emparés de la Coupe d'Europe pour la énième fois. Le lendemain, après trois heures de match sous une chaleur torride, les coéquipiers de Lionel Charles ont terminé derrière Cournonsec (13-9), soit la 4^e place. Néanmoins, Théo Vareilles a pu et su faire ses armes au niveau international.

Le retour au championnat quotidien a été rude : les jambes lourdes n'étant pas l'idéal pour une finale de 1^{re} phase, les Londrains ont dû se contenter de la seconde place derrière Cazouls-d'Hérault (13-8).

Les filles, par contre, ont fort bien débuté la poule des championnes en battant les Cournonsécoises, actuellement championnes de France (13-8). Il leur faudra toutefois faire un presque sans-faute pour ravir un titre qui leur échappe depuis plusieurs années.

L'équipe de ligue a effectué son déplacement à Beuvrages, dans le Nord, s'y imposant facilement (13-3) si bien qu'elle se positionne idéalement au classement.

L'équipe de D1 a arraché le nul à Saint-Georges-d'Orques tandis que l'équipe 1 de D3 s'est inclinée à Vendargues (7-16) et que l'équipe 2 s'est facilement imposée à Nîmes (16-4).

Les féminines B enfin, ont confirmé leur bonne forme actuelle en s'imposant face à Castelnau-de-Guers (16-11). Elles sont actuellement 3^e de la poule.

Les prochains matchs à Notre-Dame : Nationale 1 reçoit Poussan samedi 17 juillet à 17 h ; départementale 1 reçoit Cournonsec, samedi à 15 h ; départementale 3 équipe II reçoit Teyran, dimanche à 15 h. ●



Élodie Zumstein, féminine B.